

Fecha 09.09.2009	Sección Sociedad	Página 26
-----------------------------------	-----------------------------------	----------------------------

Alerta en el DF

El gobierno de la ciudad de México mantiene la alerta ante las próximas lluvias que prevén los pronósticos.

De acuerdo con Elías Moreno, titular de la Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal, de los 331 encharcamientos que causó la fuerte lluvia del domingo, hasta ayer sólo estaba como pendiente el de la estación Hangares del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, el cual se espera funcione con normalidad hoy miércoles.

Las estaciones Agrícola Oriental y Pantitlán de la Línea A, que permanecieron cerradas el lunes, comenzaron a operar desde las cinco horas ayer.

Cabe destacar que las lluvias de ayer por la mañana provocaron nuevas inundaciones, en esta ocasión en el Reclusorio Norte, donde el agua alcanzó hasta 20 centímetros.

De igual manera, la zona del Zócalo presentó problemas viales en algunas de sus calles.

La precipitación más fuerte la registró la estación Chalmita, de la demarcación Gustavo A. Madero, con un nivel de 36.83 milímetros en 80 minutos.

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, comentó que todos los sistemas de emergencia de la ciudad están en marcha para atender posibles emergencias y, en la medida de lo posible, prevenirlas.

Por su parte, el secretario de Finanzas del Distrito Federal, Mario Delgado, anunció que el gobierno capitalino apoyará con créditos a mil 400 familias cuyas viviendas resultaron dañadas por el aguacero del domingo.

Refirió que en un primer padrón que se levantó ayer se cuantificaron mil 400 casas dañadas; empero, respecto al monto con el que se apoyará, aún no está cuantificando.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) aseveró que los trabajos de reaparición del ducto Emisor Poniente, el cual se colapsó el domingo en el Estado de México, pueden tardar hasta 15 días. (M. de Regil / E. Ortega)

